

PP Kota Kediri Deklarasi Dukung Vinanda-Gus Qowim

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 13, 2024 - 17:58



KOTA KEDIRI - Majelis Pimpinan Cabang (MPC) Pemuda Pancasila (PP) Kota Kediri dibawah pimpinan M.Akson Nul Huda melakukan deklarasi dukungan kepada calon Walikota Kota dan Wakil Wali Kota Kediri Vinanda Prameswati dan KH.Qowimuddin dalam kontestasi Pilkada 2024 mendatang.

Kegiatan deklarasi dukungan kali ini berlangsung di Memorial Park Jalan PK Bangsa Kota Kediri, Jawa Timur, Minggu (13/10/2024) pukul 15.30 WIB.

Deklarasi dukungan ini dihadiri kedua paslon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Kediri Vinanda Prameswati dan Gus Qowim, Ketua MPC PP Kota Kediri M.Akson Nul Huda, seluruh jajaran pengurus dan ratusan anggota PP Kota Kediri yang hadir.

Usai melakukan deklarasi dukungan calon Wali Kota Kediri dan Wakil Wali Kota Kediri nomor urut 01. M.Akson Nul Huda mengatakan PP Kota Kediri sudah bertekad bulat dan yakin serta optimis melakukan kegiatan deklarasi dukungan ke paslon Vinanda-Gus Qowim.

"Salah satunya dengan program-program mereka terkait program pemberdayaan ekonomi kerakyatan dan kreatif ini merupakan program Vinanda-Gus Qowim yang sangat dibutuhkan warga Kota Kediri," ucap Akson yang juga seorang Advokat muda Kediri.

Menurut Akson ada satu hal yang sangat penting bahwa terlalu lama memerintah itu hal yang tidak baik. Maka harus ada sesuatu yang baru. Itu yang menjadi dasar penilaian dari kami kenapa mendukung Paslon Vinanda-Gus Qowim.

"Haqqul Yaqin atau kemantapan dalam pendirian yang kokoh. Secara umum kami tegak lurus dengan organisasi. Tetapi, kalau ada satu dua tentu kami akan ada sikap dan tindakan atau sanksi kepada yang bersangkutan masih bisa dibina namun kalau tidak bisa akan kita tindak tegas sesuai karakteristik organisasi PP," tegas Akson.

Deklarasi dukungan PP Kota Kediri mengarah ke Paslon nomor urut 01, Dikatakan Akson bahwa PP sendiri yang memiliki anggota pasif sekitar 800 orang dan anggota aktif sekitar 200-300 an.

Sementara Vinanda Prameswati dalam sambutannya menyampaikan dalam acara deklarasi dukungan PP Kota Kediri ini tidak hanya sebagai acara seremonial semata, tapi acara ini juga merupakan salah satu cara untuk mewujudkan cita-cita kita dan aspirasi kita dan tentunya setiap langkah kita merupakan fondasi untuk masa depan Kota Kediri yang lebih baik.

Nanda juga mengingatkan ke depan kita akan menghadapi banyak tantangan, sehingga mari kita dengan semangat kebersamaan dan kerja keras untuk masa depan Kota Kediri yang lebih baik.

"Mari kita semua memperluas relasi kita antar individu antar kelompok antar organisasi untuk mencapai tujuan kita yaitu untuk kota Kediri yang lebih MAPAN," ajaknya.

Lanjut Nanda bahwa hari ini saya juga ingin mengajak kepada seluruh kader-kader Pemuda Pancasila untuk menyatukan visi dan satukan tujuan satukan gerakan untuk menyongsong Kota Kediri yang lebih maju.

Nanda juga mengajak untuk bersama-sama berjuang untuk memenangkan Vinanda-Gus Qowim nomor urut 01. Dan, mari kita melangkah bersama untuk memberikan kontribusi sekecil apapun itu sangat berarti untuk kemajuan Kota Kediri.

"Saya berharap semoga acara deklarasi pada sore hari ini bisa membawa dampak positif bagi kita semua dan semoga bisa menjadi awal yang baik bagi untuk kemajuan Kota Kediri yang lebih MAPAN," tutup Nanda.

Hal yang sama diungkapkan Gus Qowim menyampaikan mari kita sama-sama mewujudkan Kota Kediri menjadi kota yang lebih maju ingin mewujudkan Kota Kediri menjadi kota yang lebih agamis.

"Tidak hanya milik satu agama saja, tapi juga milik semuanya. Agamis Nasrani, Hindu, agamis Buddha dan agamis kepercayaan juga agama semuanya dalam satu ikatan mewujudkan umat yang agamis," ucap Gus Qowim.

Lanjut Gus Qowim mari kita sama-sama mewujudkan Kota Kediri menjadi kota yang lebih produktif, menjadi Kota Kediri yang lebih aman dan pada akhirnya mencapai puncaknya Kota Kediri menjadi kota yang Naangenin.

"Ini cita-cita yang pertama yang akan kita wujudkan 5 tahun ke depan, untuk menyatukan visi misi semangat tujuan dan semoga niatan yang baik ini mendapat ridho dari Allah SWT," tutup Gus Qowim.